



# 梅島小だより

6月号  
令和7年5月29日  
足立区立梅島小学校  
校長 瀬谷 智代

## 全力で取り組む子供たちに声援を

校長 瀬谷 智代

緑が色濃く映える季節となりました。保護者の皆様には、14日(水)に行われた引き取り訓練にご参加いただきありがとうございました。昨年度は、校舎内での引き取りとしましたが、状況によりどちらでも行うことができるように、今年度は、校庭での引き取りとしました。お子さんと一緒に通学路を歩いていただき、危険な場所がないか確認していただくよい機会にもなりました。

さて、31日(土)は運動会です。「燃えろ!心を一つに思いをつないで」をスローガンに掲げ、子供たちは、日頃の体育の学習で学んできたことを生かして、短距離走、表現の練習に取り組んできました。日増しに練習にも熱が入り、子供たちの気持ちの高まりが伝わってきます。

運動会は、学校行事として学習指導要領にも位置づけられている行事です。大きなねらいは、「子供たちに集団行動ができるようにするとともに、運動に親しむ態度や仲間との連帯感や責任感を育てて体力の向上を図ること」と示されています。本校でもこのねらいに沿って子供たちの健康や安全を第一に考えて、準備を進めてまいりました。熱中症の対策をするとともに、児童が安全に活動し、保護者や地域の皆様が安心して参観できることを第一に考えて実施いたします。運動会当日は、全力で取り組む子供たちにぜひ大きな声援をお願いいたします。

当日の運営にあたり、PTA本部役員、運動会ボランティアの皆様、お父さんの会の皆様には、大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。